## Crece en el mundo demanda contra el cambio climático



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 1 oct (RHC) Las demandas para enfrentar y eliminar el cambio climático creció por estos días ante la cumbre sobre este tema en la Organización de Naciones Unidas, donde se manifestó el movimiento juvenil que exige a los gobiernos de los países gastadores de energía a partir de combustibles fósiles detener esos consumos para salvar el planeta.

Ante los más de 60 representantes de naciones asistentes al máximo organismo internacional la joven sueca de 16 años Greta Thunberg acusó a gobernantes de traicionar su generación por dejar de aplicar medidas que impidan el desarrollo del cambio climático y la desaparición de los ecosistemas.

La joven criticó a los Estados con altas emisiones carboníferas por mantenerse inactivos ante los impactos que resultan del calentamiento global y exigió adoptar acciones efectivas para proteger el medio ambiente. Así expresó esta joven sueca inspiradora de la marcha mundial contra el cambio climático.

En esta cumbre el secretario general de la Organización de Naciones Unidas Antonio Guterres precisó que la emergencia climática es una carrera que se pierde, pero aún con esperanzas de ganarla y añadió que esa crisis la causan los propios humanos, los mismos que deben eliminarla con prontas soluciones.

Las acciones a favor de enfrentar el cambio climático con verdaderas medidas se aprecian actualmente mediante movilizaciones que exigen evitar los glaciares derretidos, catastróficas inundaciones, abrazadoras olas de calor, extremas sequías y cientos de migraciones de los pueblos por deterioros ambientales.

Igualmente el calentamiento global provoca la formación de huracanes que aumentan en potencia destructora como el Dorian que con categoría cinco azotó a Bahamas por más de 18 horas permanentes sobre esas islas para dejar muertos y desolación material durante ese tiempo estacionario con lluvias y vientos.

La temporada ciclónica que comenzó el primero de junio y termina el 30 de noviembre transcurre con el crecimiento y desarrollo de esos fenómenos en el Océano Atlántico Norte como el Humberto, Karen, Jerry y Lorenzo, además de otros que suman de acuerdo con los pronósticos para este año cinco huracanes más dos de estos con fuerte intensidad, además de 12 tormentas.

Menos discursos y más acciones para detener el cambio climático es el clamor de manifestaciones en varias partes del mundo ante la cumbre de la Organización de Naciones Unidas donde se trató ese crucial tema.

Cientos de miles de estudianes demandaron por estos días eliminar el calentamiento global en manifestaciones que se apreciaron de Sidney a Sao Paolo con tránsito por París, Bruselas, Dinamarca, Finlandia, Londres, Johannesburgo, Washington y México.

Una demanda y clamor con tono mundial contra la emisión de gases contaminadores que provocan el cambio climático que es real a pesar de sus detractores.

https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/203645-crece-en-el-mundo-demanda-contra-el-cambio-climatico



Radio Habana Cuba